

MSLA Internacional

Aviso de privacidad para datos de consumidor en México

Introducción. MSLA Internacional ("MSLA") respeta los derechos de privacidad de los consumidores mexicanos y cumple con las siguientes políticas mexicanas ("Leyes de privacidad mexicanas"):

- Reglamento Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares
- Las directrices del aviso de privacidad
- Recomendaciones sobre la seguridad de los datos personales
- Los parámetros para la autorregulación de los datos personales
- Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de los Sujetos Obligados
- Convenio para la protección de las personas con respecto al tratamiento automatizado de datos de carácter personal.
- Protocolo adicional relativo a las autoridades de control y los flujos transfronterizos de datos.

Aviso de privacidad. Esta política describe nuestras políticas y prácticas relativas a la recopilación, procesamiento y transferencia de Personal Data por MSLA y su empresa afiliada en México.

Definiciones. El término "Datos personales" incluye información relativa a una persona física o jurídica, como nombre, dirección, edad, teléfono, dirección postal y correo electrónico. El término "Afiliado" se refiere a una entidad comercial en México que trabaja bajo la dirección y control de MSLA para recopilar, procesar y transferir datos personales.

Tipos de datos personales recopilados: MSLA recopila, procesa y transfiere datos personales como: nombres, número de identificación nacional, dirección, teléfono, correo electrónico, sexo, edad, nivel de ingresos, propiedad de la tarjeta de crédito, etc. No se recopilan ni procesan datos confidenciales.

Fuentes de datos personales. MSLA y su filial recopilan datos personales de las siguientes fuentes:

- Datos disponibles públicamente (por ejemplo, datos gubernamentales)
- Convenios con colegios profesionales
- Convenios con asociaciones privadas
- Promociones y activaciones
- Encuestas
- Listas de suscripción
- Listas de consumidores opt-in por correo electrónico



Finalidad de la recogida, tratamiento y transferencia de datos personales. MSLA recopila, procesa y comparte datos personales con terceros con fines de marketing, verificación de identidad y prevención del fraude.

Consentimiento. El consentimiento implícito del consumidor es necesario antes de que los Datos personales puedan ser recopilados, procesados y transferidos a terceros. Debe ponerse en contacto con el Oficial de Protección de Datos de MSLA si desea revocar su consentimiento implícito para la recopilación, el procesamiento y el intercambio de sus Datos personales.

Elección. Las Leyes de Privacidad de México otorgan a los consumidores el derecho de acceder, rectificar, cancelar y objetar (derechos "ARCO") cómo se recopilan, procesan o comparten sus Datos personales con terceros. Si no desea que sus Datos Personales sean recopilados, procesados o transferidos a terceros, debe comunicarse con el Oficial de Protección de Datos de MSLA para ejercer sus derechos ARCO (correo electrónico: privacy@mslainternational.com)

Acceso y Corrección de Datos Personales en el sitio web de MSLA. Los consumidores que proporcionen información de contacto o datos demográficos en los servidores de MSLA pueden acceder o corregir el documento personal poniéndose en contacto con el Oficial de Protección de Datos de MSLA por correo electrónico: privacy@mslainternational.com

Transferencia transfronteriza de datos personales. MSLA puede transferir sus Datos personales a terceros con fines de marketing, verificación de identidad y prevención del fraude. Estos terceros pueden incluir corredores de datos y empresas de marketing como: (1) ACTON International, Ltd, ubicada en Post Office Box 5266, Lincoln, Nebraska 68505 USA – atención Oficial de Privacidad Bruce Wilson; y (2) Acxiom, LLC, ubicada en 301 E Dave Ward Drive, Conway, Arkansas 72032, EE.UU. - atención departamento legal).

Si no desea que sus Datos personales se compartan con terceros, debe comunicarse con el Oficial de Protección de Datos de MSLA por correo electrónico: privacy@mslainternational.com. Siempre que MSLA transfiera datos personales a un destino fuera de México, MSLA tomará precauciones razonables de conformidad con las Leyes de Privacidad mexicanas para proteger la confidencialidad y seguridad de sus Datos personales.



Menores de edad. MSLA y su filial no recopilarán a sabiendas Datos personales de personas menores de dieciocho años. Si alguien tiene motivos para creer que un menor ha proporcionado Datos personales a MSLA, informe al Oficial de Protección de Datos de MSLA para que los Datos personales puedan eliminarse de nuestras bases de datos.

Integridad y Seguridad de la Información. MSLA ejercerá medidas comerciales razonables para salvaguardar la fiabilidad, exactitud e integridad de los Datos personales dentro de nuestras bases de datos. Conservamos los Datos personales durante el tiempo que sea razonablemente necesario de acuerdo con los fines para los que se recopilaron. Nuestros servidores y bases de datos están protegidos por tecnología de seguridad estándar de la industria, como firewalls y protección con contraseña. Los empleados que tienen acceso a los Datos personales han sido capacitados para manejar adecuadamente dicha información de acuerdo con nuestros protocolos de seguridad. Si bien no podemos garantizar que las bases de datos de MSLA nunca serán violadas, nos esforzamos por evitar tales sucesos desafortunados. Puede comunicarse con el Oficial de Protección de Datos de MSLA o el regulador de privacidad de México (INAI) si cree que sus Datos personales pueden haber sido comprometidos.

Cambios a la notificación de Privacidad. MSLA mejora continuamente y agrega nuevas funcionalidades y características a su sitio web. Estas mejoras continuas, así como los cambios en la legislación y la tecnología, requieren actualizaciones periódicas de esta Comunicación sobre la privacidad. Puede acceder a la versión actual de este Aviso de privacidad haciendo clic en el botón titulado Información legal que se encuentra en la esquina superior derecha del sitio web de MSLA. El uso del sitio web de MSLA por cualquier persona o empresa constituye la aceptación de los métodos de recopilación de datos y las prácticas de procesamiento de MSLA.

Preguntas acerca de la Notificación de Privacidad. Si tiene alguna pregunta sobre esta Política o sobre la forma en que MSLA procesa sus Datos Personales, póngase en contacto con el Oficial de Protección de Datos de MSLA por correo electrónico: privacy@mslainternacional.com

Este aviso de privacidad se revisó por última vez el lunes 8 de noviembre de 2023.